

# Triff die Dissidians

Von Thaliel

## Kapitel 1: Die Show kann beginnen

AN: Dissidia und dessen Charaktere sind legales Eigentum von SquareEnix

Die Show kann beginnen!

Mod: "Guten Abend meine Damen und Herren und alle ihr FF Fans da draußen! Heute Abend beginnt eine vollkommen neue Final Fantasy-Erfahrung. Jawohl! Nur für euch, die wundervollen Fans, haben unsere Produzenten diese großartige Show auf die Beine gestellt. Und was könnt ihr erwarten? Nun, nicht mehr und nicht weniger als die 20 Charaktere aus Dissidia, die gemeinsam in einem Haus leben und dabei 24 Stunden am Tag von über 1 Million Kameras beobachtet werden. Dies ist: Triff die Dissidians!

Fangen wir damit an, euch zu zeigen, wo unsere Bewohner ab sofort untergebracht sein werden: Das Dissidia-Haus! Im Oberen Stock werden die Cosmos-Charaktere wohnen, weshalb wir es das Cosmos-Stockwerk nennen werden. Und das Erdgeschoss wird folglich das Zuhause der Chaos-Charaktere sein, und heißt daher also Chaos-Stockwerk. Jedes der beiden Stockwerke hat nicht nur 10 Schlafzimmer und 2 Badezimmer (mit Jacuzzi und allem drum und dran), sondern auch 2 gemütliche Lounges mit Flachbild-Fernsehern, gut gefüllten Bücherregalen (in denen auch etwas anzügliches sein könnte, aber psssst!), Billardtische, Stripstangen- die natürlich in späteren Aufgaben Verwendung finden werden- und viele andere Details mit denen wir euch, die Fans, im Laufe der Show überraschen werden. Jede Woche werden unsere beiden Teams eine Aufgabe erhalten, mit deren Erfüllung sie sich besondere Mahlzeiten, persönliche „Geschenke“ und anderes ergattern können. Seid sicher, dass es eine Menge Action zwischen unseren rivalisierenden Teams geben wird.

Und das ist immer noch nicht alles! Es wird auch sehr interessante – und meist auch sehr gutaussehende- Gäste aus verschiedensten anderen Fandoms geben. Ist das nicht aufregend?!

Nun denn, beginnen wir damit, unser Haus mit Leben zu füllen, begrüßt unsre Bewohner!

\*alle 20 zukünftigen Bewohner winken in die Kameras\*

Für die wenigen, die die Charaktere noch nicht kennen, wird sich nun jeder der Reihe nach persönlich vorstellen. Wir beginnen mit Team Cosmos."

KDL: "Guten Abend, ich bin der Krieger des Lichts, oder einfach KDL, wenn es eilig ist."

Mod: "Was sollen denn die Hörner?"

KDL: "Ich mag die Hörner, ich trag die Hörner, Punkt."

Mod: "Ähm, na gut, dann machen wir mal weiter."

\*Firio zwinkert in die Kamera\*: "Hallo alle da draußen, ich bin Firion."

Mod: "Du hast einen...interessanten Kleidungsstil..."

Firion: "Oh danke!"

Mod: "...Weiter bitte."

\*Der Zwiebelritter hpüft auf und ab wie ein Flummi und kann sich kaum beruhigen\*:  
"Hallooooooooooooooooooooooooooooo! Ich bin der Zwiebelritter und ich bin schon so was von aufgeregt!"

Mod: "Ja, das merkt man. Wer ist der Nächste?"

\*Cecil verbeugt sich höflich\*: "Seid begrüßt, ich bin Cecil Harvey."

Mod: "Ach, so ein „Ritter in strahlender Rüstung“- Typ."

Cecil: "Verzeihung?"

Mod: "Nicht so wichtig, nächster."

Bartz: "Tag auch, Bartz Klauser ist mein Name und ich werde hier ein bisschen Action rein bringen."

Mod: "Genau was die Produzenten wollen. Wir sind gespannt, was du zu bieten hast."

Bartz: "Hehehe, ihr werdet bestimmt nicht enttäuscht sein, glaubt mir."

Mod: "Ob unser nächster Bewohner genauso vielversprechend ist?"

Terra: "Ähm, ich bin mir nicht so sicher über das alles."

Mod: "Oh keine Sorge, wir passen auf dass niemand ermordet wird...oder vergewaltigt. Sag unseren Zuschauern nur deinen Namen."

Terra: "Nun, ich bin Terra Branford. Freut mich...denke ich."

Mod: "Willkommen Terra, und nun weiter im Text."

Cloud: "Guten Abend, ich bin Cloud Strife."

Mod: "Lächelst du auch mal?"

Cloud: "Später...vielleicht."

Mod: "Oooooooooookay...was auch immer. Der Nächste ist dann..."

\*Squall steht schweigend in einer dunklen Ecke\*

Mod: "He da, Herr „Düster und grüblerisch“, würdest du dich bitte vorstellen?"

Squall: "Schön, aber nur wegen diesem Knebelvertrag, den man mich gezwungen hat, zu unterschreiben. Squall Leonhart, nicht freiwillig hier..."

Mod: "Ach nu is aber gut, du wirst dich schon einleben."

Zidane: "Bin ich jetzt dran?"

Mod: "Ungeduldig was? Na dann leg mal los."

\*Zidane imitiert eine James Bond-Pose\*: "Tribal, Zidane Tribal."

Mod: "Ich glaube wir akzeptieren keine Lizenz zum Töten...Kommen wir nun zu unserem 10. und letzten Cosmos-Teammitglied."

\*Tidus spielt mit seinem Blitzball herum und trifft seine mitbewohner beinahe damit\*  
"Hallo alle zusammen, ich bin Tidus!"

Mod: "Gut, alle Mitglieder von Team Cosmos werden nun ihr Stockwerk betreten. Während ihr euch schon mal Gedanken machen könnt, wer welches Zimmer bekommt, werden sich die Mitglieder des Team Chaos vorstellen."

Garland: "Garland, es ist mir ein Vergnügen."

Mod: "Meines eher nicht so sehr...aber gut, nächster bitte."

Imperator: "Ich bin ein Imperator, dieser verkommene Ort ist meiner Präsenz nicht würdig!"

Mod: "Nimm einfach was da ist. NÄCHSTER!"

WDD: "Ich grüße euch, Gewürm. Ihr dürft mich Wolke der Dunkelheit nennen."

Mod: "...Bettina, pack deine Brüste ein! Bettina, zieh dir bitte etwas an! Nächster, Schnell bitte!"

Golbez: "Ich bin Golbez, Cecils Bruder."

Mod: "Ah, die Vorliebe für Rüstungen liegt also in der Familie. ..Nun mit wem geht's weiter?"

Exdeath: "Mit niemand anderem als dem allmächtigen Exdeath!"

Mod: "Oh man, noch so ein Freak in Rüstung ...Weiter bitte!"

Kefka: "Hallo hallo hallo! Kefka Palazzo, stets zu Diensten."

Mod: "Iiiiiiiiiiiiiihhhhh! Geh weg, du gruseliger Clown!"

Sephritoh: "Soll ich ihn töten?"

Mod: "Danke, aber ich fürchte wir brauchen ihn noch. Stell dich einfach nur vor."

Sephiroth: "Ich bin Sephritoh, auch bekannt als der einflügelige Engel."

Mod: "Wie...nett. Nächster!"

Ultimecia: "Ich bin Ultimecia, und ich herrsche über die Zeit selbst."

Mod: "Na dann verschwende nicht die unsere und mach Platz für den Nächsten."

\*Kuja gibt der Moderatorin einen Handkuss\*: "Seid begrüßt, Ich bin Kuja, erfreut eure Bekanntschaft zu machen."

\*Mod kichert wie ein kleines Mädchen und kann sich schwer wieder fangen\*: "Oh, äh, hihi! Können wir bitte weitermachen?"

Jekkt: "Na endlich! Mir war schon langweilig von der Warterei. Jekkt ist mein Name."

Mod: "Hat dir schon mal jemand gesagt, dass du eine ziemliche Ähnlichkeit zu einem gewissen Film-Piraten hast?"

Jekkt: "Nö, aber danke für die Info."

Mod: "Nichts für ungut. Das waren also unsere 10 Chaos-Teammitglieder. Wo wir nun alle kenne, lassen wir sie erst mal ein wenig allein in ihrem neuem Zuhause. Zumindest allein mit den Kameras. Schaltet zur nächsten Folge wieder ein wenn wir zeigen, wie unsere Bewohner es sich gemütlich machen und sich um die besten Betten zanken."